

SUMMARY

TINJAUAN PERANAN INSTRUMEN PROGRAM PENILAIAN KINERJA PERUSAHAAN (PROPER) TERHADAP ASPEK PENATAAN LINGKUNGAN (STUDI KASUS PT. SOCI MAS PERIODE TAHUN 2013-2014)

Created by NATALIA YESICA

Subject : INSTRUMEN PROGRAM, KINERJA PERUSAHAAN, LINGKUNGAN
Subject Alt : INSTRUMENT PROGRAM, COMPANY PERFORMANCE, ENVIRONMENT
Keyword : proper; penataan lingkungan; penilaian

Description :

Pendekatan command and control akan efektif jika sistem yang ada mampu memastikan seluruh entitas yang diatur patuh terhadap peraturan yang ditetapkan. Adapun peran penting dari Program Penilaian Kinerja Perusahaan (PROPER) adalah menjadikan industri yang menimbulkan dampak paling signifikan terhadap lingkungan menjadi target utama dalam pengawasan. Dalam pelaksanaannya Program Penilaian Kinerja Perusahaan (PROPER) melibatkan dua aktor, yaitu pemerintah sebagai pengawas dan industri sebagai pihak yang diawasi. Sesuai dengan hukum aksi-reaksi, maka pengawasan dilakukan yang dilakukan dengan ketat oleh pemerintah dalam hal ini Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan dan pihak yang diawasi dalam hal ini oleh PT. Soci Mas harus merespon dengan patuh terhadap peraturan. Berdasarkan hal tersebut diatas dengan keikutsertaan perusahaan dalam Program Penilaian Kinerja Perusahaan (PROPER) diharapkan dapat memberikan gambaran secara menyeluruh sekaligus terinci mengenai tingkat kesadaran terhadap aspek penataan lingkungan. Berdasarkan hasil evaluasi ketaatan dalam Program Penilaian Kinerja Perusahaan (PROPER) terhadap perusahaan dalam hal ini PT. Soci Mas, yang menjadi peserta Program Penilaian Kinerja Perusahaan (PROPER) periode Tahun 2011-2012 mendapat peringkat merah yang dianggap belum taat dalam pengelolaan limbahnya sehingga menyebabkan pencemaran yang berdampak signifikan terhadap kualitas lingkungan. Mengingat pentingnya kinerja penataan perusahaan terhadap peningkatan kualitas lingkungan dan juga pengelolaan limbah B3, maka melalui Program Penilaian Kinerja Perusahaan (PROPER) PT. Soci Mas dibina untuk mengikuti ketentuan aturan yang berlaku sesuai dengan perundang-undangan, sehingga pada periode berikutnya Tahun 2013-2014 PT. soci Mas kembali menjadi peserta Program Penilaian Kinerja Perusahaan (PROPER) dan melakukan upaya dalam pengelolaan limbah B3 serta pemulihan terhadap lingkungan yang tercemar limbah B3 sehingga pada periode Tahun 2013- 2014 PT. Soci Mas memperoleh peringkat yang mencerminkan peningkatan penataan terhadap peraturan. Dengan demikian maka pelaksanaan Program Penilaian Peringkat Kinerja Perusahaan (PROPER) terhadap industri sangat efektif dalam mendorong peningkatan kinerja perusahaan dalam pengelolaan lingkungan dan penataan terhadap penegakan hukum lingkungan.

Date Create : 23/11/2015
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-200941172
Collection : 200941172
Source : Undergraduate Theses of Law

Relation Collection Fakultas Hukum

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor